

Firma de convenio permite valorizar los residuos reciclables en Quemchi

Como parte de este acuerdo entre el municipio y Truquebank organizaciones recibieron aportes.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

99 kilos de alimentos para perros recibió la organización Patitas de Quemchi y dos balones de fútbol el Club Chile Estrella de Huite como parte de un acuerdo establecido entre el municipio y la empresa Truquebank. Se trata de una iniciativa que refuerza el compromiso con la sustentabilidad y reciclaje a través del modelo del trueque, lo que beneficiará a organizaciones de la comuna.

En los últimos días se firmó el convenio que consiste en la entrega de cartón reciclado recolectado desde los diferentes puntos verdes de Quemchi por parte de la Oficina de Medio Ambiente, mientras que Truquebank contribuye con ayudas directas a organizaciones.

Jaime Pinninghoff, gerente general de Truquebank, indicó que “estamos muy felices en la hermosa tierra de Coloane, en Quemchi, generando un convenio inédito en donde estamos transformando la basura reciclable en beneficio. Producto de eso, hemos retirado cartón y latas



UNA DE LAS ORGANIZACIONES RECIBIÓ COMIDA PARA ALIMENTAR ANIMALES ABANDONADOS.

de aluminio e hicimos un trueque, un cambio”.

El ejecutivo describió que “eso se valoriza con la moneda Terra y nos permitió entregar 99 kilos de alimento y dos balones de fútbol marca Kelme. Lo que vamos a hacer en Quemchi va a ser extremadamente atractivo donde vamos a poder valorizar basura reciclable producto del trabajo que hacen co-

“
De alguna forma se ha orientado a la gente a hacer reciclaje, a botar la basura de buena manera”.

Jéssica Mansilla, Chile Estrella.

mo municipalidad”.

CONSISTORIO

En este sentido, Javier Ugarte (PS), alcalde quemchino, mencionó que “estamos muy contentos de firmar este convenio con Truquebank, de este trabajo que ha venido realizando nuestra oficina de Medio Ambiente, un trabajo que vamos a comenzar a realizar de aquí en adelan-

te”.

Del mismo modo, el jefe comunal valoró el apoyo entregado por la empresa a dos organizaciones de la comuna, dando cuenta que se trata del primer paso de este trabajo orientado al cuidado ambiental.

Por su parte, Jéssica Mansilla, representante del Club Deportivo Chile Estrella, afirmó que “agradecer a las personas de Me-

dio Ambiente porque fueron ellos los que nos dieron el equipamiento, los puntos verdes para dejarlos en el campo deportivo de nuestra institución. De alguna forma se ha orientado a la gente a hacer reciclaje, de botar la basura donde pertenece y de esta manera llevarlo al municipio”.

Patitas Quemchi fue otra de las organizaciones favorecidas con la valorización de los residuos en la comuna, recibiendo casi cien kilos de comida para mascotas.

Mariel Ojeda, una de sus líderes, comentó que “a nosotros esto no beneficia para la alimentación de los perritos de calle y para una camada que tenemos de 7 perritos. Por lo general para alimentarlos, nosotros vendemos ropa o lo que nos done la gente y esto es una gran ayuda para nuestros perritos”.

Como un impulso a que la comunidad siga contribuyendo con el cuidado del medio ambiente calificaron representantes de ambas instituciones beneficiadas el comienzo de este convenio que es parte del trabajo iniciado por el municipio quemchino y la empresa Truquebank. ☺

Ancud: 4 camiones aliho favorecerán

